

# 浜松運輸区分会情報

発行責任者 鈴木 直

2016年 3月 30日

NO. 4

## 浜松分会花見開催

本日、浜松城公園で浜松運輸区分会の花見を開催しました。おりからの暖冬の為、開催時には桜の花は無いのではと心配しましたが、その後の冷え込みで3分咲きとまあまあでした。

当日は、勤務の人・急用・急病と参加者が少なめでしたが、他分会やOB、分会員の友人なども参加してくれました。晴れの予想に反して曇りでやや風があり少し肌寒い日でしたが、酔いが回ると関係なくなりました。

反戦や反核など我々だけでは無く、子孫に対して負の遺産を残してはいけない。若い社員が安心して働ける職場にしないといけない。などの他に、趣味の話、分会長の海外の話、切実な老後や健康の話などが出ました。

分会員の1人は、もう少しで定年退職をします。彼の長年の活動に対しても分会員で感謝をしました。



今年は参院選が行われます。安保関連法案について、安倍首相は多くの憲法学者の違憲の見解や、反対する多くの良識ある人々に対して、理解できる様に丁寧に説明すると言いました。しかし、なんら理解できる説明はありません。参院選に備えて、不利な事は逸らして、消費税など大衆受けする事でごまかそうとしています。又、多くの国民が反対する原発再稼働も着々と進められています。

安倍首相は、銃弾が飛び交う所には行きません。原発の近くにも住みません。自分は、常に安全な所にいます。危険な目に遭うのは、常に一般国民です。

参院選(或いは衆参同時選)には必ず行きましょう。そして、民意を無視した**安倍政権に**

「**ノー**」を突け付けましょう。